



Carola und Udo Schulz aus Zörbig mit Kerstin Stadler (Bärenherz)

22.10.2025 00:00 CEST

Puppenhaus und Holzfiguren für Bärenherz

Am 22.10. durften wir ein wunderschönes Holzpuppenhaus sowie liebevoll gefertigte Holzfiguren von der Familie Schulz aus Zörbig entgegennehmen nehmen, die zum Bemalen einladen. Diese besonderen Stücke wurden vom gemeinnützigen Verein zur Förderung der beruflichen Bildung aus Elsterwerda mit viel Herzblut und handwerklichem Geschick gefertigt.

Wir sagen herzlichen Dank an die Familie für die Übergabe und an den Verein sowie alle Mitwirkenden für ihr Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314